

Greenpeace EEUU, "ganó el miedo, lucharemos más"

Nueva York, 9 nov (ansa).- Ganó el miedo, dijo Annie Leonard, directora ejecutiva de Greenpeace USA, al comentar en un comunicado la elección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos.

"Greenpeace y millones de personas en todo el mundo -subrayó- tienen todo el poder necesario para combatir el cambio climático y para crear un mundo justo para todos. Usemos este momento para reforzar la lucha por el clima y por los derechos humanos en todo el mundo".

"Nuestros corazones hoy están con los millones de personas que votaron contra el fanatismo y el odio y que deben aceptar el hecho de que el hombre que los ridiculizó y amenazó durante meses ahora es el presidente electo de Estados Unidos", agregó.

"El miedo puede haber ganado estas elecciones, pero el coraje, la esperanza y la perseverancia vencerán", concluyó.



<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111486-greenpeace-eeuu-quotgano-el-miedo-lucharemos-masquot>



Radio Habana Cuba